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Costa Luminosa riparte da Trieste: "Che sia vento di ripartenza"

Zanetti, Costa Crociere: "Siamo un unicum nel settore del turismo. Offriamo momenti indimenticabili basati su
serenità e sicurezza"

Costa Crociere riparte e con lei riprendono le crociere nell' Adriatico. Costa

Luminosa è un' omaggio all' Italia, vento di speranza che sembra soffiare

verso bellezza e normalità Costa Luminosa , nave della flotta battente

bandiera italiana di Costa Crociere, riparte oggi dal porto di Trieste . È la

seconda nave della compagnia a riprendere a operare nel 2021, su un totale

di quattro previste per la prossima estate, e la prima in assoluto a riprendere

le crociere nel Mar Adriatico e in Grecia . L' itinerario di Costa Luminosa, di

una settimana, prevede, oltre a Trieste, visite a Bari e in quattro splendide

destinazioni greche: Corfù, Atene, Mykonos e Katakolon/Olimpia . Sarà

disponibile per tutta la prossima stagione estiva e per parte dell' autunno, sino

a metà novembre 2021, per un totale di 27 crociere . L' occasione della

ripartenza di Costa Luminosa è stata celebrata a Trieste dal Direttore

Generale di Costa Crociere, Mario Zanetti, insieme alle autorità locali, tra cui:

il Sindaco di Trieste, Roberto Dipiazza; l' assessore alle Autonomie locali e

sicurezza della Regione Friuli Venezia Giulia, Pierpaolo Roberti; i l

Comandante della Capitaneria di Porto di  Trieste, Contrammiraglio (CP)

Vincenzo Vitale; l' Amministratore Delegato di Trieste Terminal Passeggeri, Francesco Mariani. Costa Luminosa,

venti di ripartenza. L' intervista a Mario Zanetti, Direttore Generale di Costa Crociere di Affaritaliani.it Mario Zanetti ,

Direttore Generale di Costa Crociere ai microfoni di Affaritaliani.it : "Oggi ripartiamo da Trieste con Costa Luminosa.

In totale sono però quattro le ammiraglie che riprendono a navigare nel Mediterraneo. Passi importanti per la ripresa

per cui stiamo lavorando che ci riporta ad una crescita sostenibile sulla strada per la generazione di valore. La spina

dorsale della nostra ripartenza poggia infatti sui nostri protocolli di sicurezza per i quali abbiamo lavorato sin da subito

con le autorità locali e centrali in modo che diventassero un elemento di serenità e di sicurezza per i nostri passeggeri.

Il concetto di Crociera è in continua evoluzione. Oggi centrale è la sostenibilità e la protezione del passeggero sempre

al centro delle nostre riflessioni. Siamo un unicum nel settore del turismo. Offriamo momenti indimenticabili basati su

serenità e sicurezza". Zanetti, Costa Crociere: "Ripartiamo generando valore" "Con la ripartenza di Costa Luminosa

riportiamo finalmente le crociere anche nel Mar Adriatico e in Grecia, una delle destinazioni turistiche più richieste in

Europa, rimettendo in moto anche nella parte orientale del Mediterraneo un settore di grande importanza per l'

economia di molti Paesi europei, a cominciare dall' Italia. Per dare un' idea, prima della pausa per l' emergenza Covid,

la nostra compagnia generava in Europa un indotto annuo pari a quasi 13 miliardi di euro, creando oltre 63.000 posti

di lavoro" - continua Mario Zanetti - "Siamo particolarmente lieti di riprendere proprio da Trieste, una città che ci ha

sempre accolti in maniera splendida, e che sarà il porto di partenza di Costa Luminosa non solo quest' anno, ma

anche nel 2022. Guardiamo con ottimismo al futuro e ricominciamo a lavorare per rendere Trieste ancora più centrale

e strategica per le crociere, attraverso uno sviluppo che sia sostenibile e in grado di offrire una guest experience di

qualità". Le procedure sanitarie e di sicurezza delle navi Costa sono state rafforzate grazie all' adozione del Costa

Safety Protocol , il protocollo sviluppato dalla compagnia insieme ad esperti scientifici e alle autorità italiane, che

contiene misure operative relative a tutti gli aspetti dell' esperienza in crociera, sia a bordo sia a terra. Tra le misure

previste ci sono: la riduzione del numero di ospiti; test con tampone per tutti gli ospiti prima dell' imbarco e a metà
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temperatura quotidiano e ogni volta che si scende e si rientra in nave, o che si accede ai ristoranti; visita delle

destinazioni solo con escursioni protette; distanziamento fisico a bordo e nei terminal; nuove modalità di fruizione dei

servizi di bordo; potenziamento della sanificazione e dei servizi medici; utilizzo della mascherina protettiva quando

necessario. Relativamente all' esperienza di vacanza, gli ospiti potranno apprezzare alcune novità, tra cui un

programma di escursioni totalmente rinnovato , che permetterà di scoprire località poco conosciute , in esclusiva per

gli ospiti Costa, e nuove proposte di menù , con i piatti legati località toccate dall' itinerario. Costa Luminosa è la

seconda di un totale di quattro navi che opereranno per Costa nell' estate 2021 , offrendo crociere nel Mediterraneo .

Il 1° maggio è ripartita da Savona l' ammiraglia Costa Smeralda , che sta proponendo un itinerario dedicato all' Italia.

Il 26 giugno sarà la volta di Costa Deliziosa , sempre per crociere di una settimana in Grecia. Il 4 luglio sarà il giorno

della ripartenza di Costa Firenze , la nuova nave ispirata al Rinascimento fiorentino, che offrirà un itinerario di una

settimana in Italia. In concomitanza con il ritorno di Costa Firenze, dal 3 luglio Costa Smeralda tornerà su itinerari

internazionali, con crociere di una settimana in Italia, Francia e Spagna. " Trieste saluta con piacere il ritorno delle navi

della Costa Crociere. In questi anni abbiamo portato avanti una collaborazione molto importante che si è

concretizzata con la presenza nel nostro golfo e nella nostra bella città delle meravigliose navi della Costa. Trieste è

una città a vocazione turistica e questa importante presenza ci onora, ci gratifica per il lavoro che stiamo facendo, ma

soprattutto significa che stiamo ripartendo " -ha dichiarato il Sindaco di Trieste , Roberto Dipiazza. Costa Luminosa,

venti di ripartenza. L' intervista all' assessore alle Autonomie locali e sicurezza del Friuli Venezia Giulia, Pierpaolo

Roberti di Affaritaliani.it L' assessore alle Autonomie locali e sicurezza della Regione Friuli Venezia Giulia , Pierpaolo

Roberti , ai microfoni di affaritaliani.it : " Siamo felici di questa cerimonia di partenza, non soltanto perché parte una

nave. La nave sì, certo, riparte e ripartono 500 turisti. 500 croceristi oggi qui si imbarcano ed è una città, un territorio

che riparte. Tutti i triestini che in questo momento stanno camminando sulle rive della città vedono nella nave che

parte un ritorno alla normalità. Una città e un territorio che poi stava vivendo, prima dell' emergenza pandemica, una

crescita esponenziale delle presenze turistiche e questo, come sappiamo, è stato totalmente fermato con l' arrivo

della pandemia. Rivedere muoversi una nave intera con tutti questi turisti riempie il cuore, non soltanto per i cittadini

che camminano sulle rive, ma soprattutto per le istituzioni che ci credono, vogliono scommettere su questo settore e l'

auspicio ovviamente è che tra i 500 che si imbarcheranno oggi sicuramente qualcuno resterà affascinato dalla città e

dallo spettacolo che questa città e questo territorio possono offrire e torneranno anche l' anno prossimo, magari

senza la mascherina e senza regole di distanziamento da seguire ". " Penso che questo territorio - ha continuato

Roberti - , sia dal punto di vista turistico e croceristico (certamente l' ambizione è quella di poter essere un hub per le

crociere), sia sotto altri aspetti di natura economica su altri settori, possa essere un punto di riferimento per la

ripartenza dell' intero Paese. I dati economici ci dicono che, pur nella sofferenza generale di una crisi che è globale, il

Friuli Venezia Giulia ha patito meno di altri territori la crisi economica e noi abbiamo l' ambizione di credere che

questo territorio possa essere, proprio per questo motivo, una guida per la crescita durante la ripartenza del nostro

Paese ". Roberti: "Oggi con con Costa Crociere riparte il nostro territorio" " La ripresa dell' attività di Costa Crociere

da Trieste è uno dei tanti segnali che in questi giorni contribuiscono a delineare la prospettiva di riavvio delle attività

economiche ed in particolare del turismo. Trieste e i capoluoghi d' arte hanno oltremodo patito la crisi pandemica, ma

stanno finalmente arrivando le prenotazioni e lentamente c' è un ritorno alla normalità anche nella proposta di eventi.

Trieste e l' intero Friuli Venezia Giulia sono quindi pronti ad accogliere i turisti, forti anche di una percezione di

sicurezza che la nostra regione trasmette. Qui c' è un alto senso di rispetto delle regole, un' accelerazione della

campagna vaccinale e una gestione della pandemia che ci stanno rapidamente portando a livelli da zona bianca.

Speriamo davvero che oggi con Costa Luminosa si sciolgano anche gli ormeggi di una ritrovata piena libertà " -
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conclude l 'assessore alle Autonomie locali e sicurezza del Friuli Venezia Giulia, Pierpaolo Roberti . "Il Terminal

crociere di Trieste riparte insieme a Costa Luminosa. Ci siamo impegnati al massimo per assicurare la ripartenza

delle crociere da Trieste, insieme a tutte le
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Autorità e agli operatori, nella convinzione che rappresenterà un contributo alla crescita turistica della Città e della

Regione" - ha dichiarato Francesco Mariani, Amministratore Delegato di Trieste Terminal Passeggeri. Costa

Luminosa, venti di ripartenza. L' intervista a Gianluca Madriz, Presidente di Trieste Terminal Passeggeri di

Affaritaliani.it Gianluca Madriz, Presidente di Trieste Terminal Passeggeri ad Affaritaliani.it : " Oggi si ripropone e si

consolida una lunga collaborazione. È un grande onore essere a bordo di Costa Luminosa, che è la prima nave che fa

ripartire il settore delle crociere e quindi un turismo non di nicchia, molto importante per fare visitare luoghi fantastici,

fra cui Trieste da cui parte. Si tratta di una collaborazione importante un po' per il momento che stiamo vivendo, che

non è finito, un po' per la tenacia che in questi ultimi mesi tutti indistintamente, fino all' ultimo collaboratore, abbiamo

voluto mantenere come faro che ci ha riportato a essere qui oggi. Una ripartenza che è un ritorno progressivo alla

normalità, parola ormai sconosciuta, e che ci fa tornare a vivere momenti entusiasmanti. Il panorama che abbiamo

alle spalle, la bellissima Trieste in una regione che è una delle perle d' Italia, è di grande auspicio per questa

ripartenza. Ripartiamo dalla bellezza, ripartiamo dallo stare bene. Stare bene a bordo, con sicurezza e un' attenzione

alla persona di altissimo livello, oserei dire quasi esagerando nei controlli. E questa è testimonianza del grande lavoro

che si è fatto quando il settore era fermo e immobilizzato per la pandemia, ma che oggi garantisce a tutti, a chi opera

e soprattutto agli ospiti, di viaggiare in totale sicurezza. Anche i numeri che sono inferiori, perché la ripartenza

prevede dei controlli a bordo che limitano l' afflusso delle persone, darà una veste ancor più piacevole della libertà a

bordo e della possibilità di muoversi ammirando lo spettacolo che è il nostro Paese e la nostra Regione, mondo che

dimentichiamo spesso ma che da oggi guarderemo con occhi diversi e nuovi". Madriz: "Ripartiamo dalla bellezza con

entusiasmo" Costa Luminosa, venti di ripartenza. L' intervista a Gianluca Madriz, Presidente di Trieste Terminal

Passeggeri di Affaritaliani.it "Siamo orgogliosi e onorati che Costa abbia scelto anche Trieste per far ripartire le sue

crociere" - sono le parole di Serena Tonel, Assessore Attività economiche, teatri ad Affaritaliani.it - "Crediamo che la

scenograficità della nostra città possa essere un valore aggiunto per chi parte per il suo viaggio, e speriamo possa

tornare per approfondire quello che la città offre. Sicuramente quella fra Costa e Trieste è una sinergia importante, e

siamo intenzionati ad agevolarla sempre di più per intensificare questa collaborazione iniziata ormai da qualche anno

e che di sicuro potrà trovare ulteriori motivi di cooperazione in una mutua utilità. Sentiamo tutti il bisogno di tornare

alla normalità, normalità che passa anche attraverso i viaggi e i momenti di svago, che però hanno un significato

economico molto importante. Gli investimenti che Costa sta facendo per garantire la sicurezza dei propri ospiti e dei

propri operatori è sicuramente un buon esempio di quello che si può fare per tornare alla normalità nonostante le

difficoltà della pandemia, e questo è sicuramente un buon auspicio per la ripartenza con uno slancio di tutti i settori, in

particolar modo quello del turismo, che è importante per il Paese e per la città di Trieste". Tonel: "Costa riporta la

normalità a Trieste" Costa Luminosa, venti di ripartenza. L' intervista al Capitano di Costa Luminosa Antonio

Modaffari di Affaritaliani.it Il capitano Antonio Modaffari ai microfoni di affaritaliani.it : " E' un grande piacere essere il

comandante di una nave in ripartenza, riportiamo i nostri ospiti verso un sogno. La crociera deve essere un sogno, un

viaggio memorabile dove visitiamo luoghi molto belli, ma abbiamo anche un' altra destinazione: la Costa Luminosa,

dove i nostri equipaggi faranno il 100% per trasformare il viaggio in un sogno. L' itinerario comunque è molto bello, è il

primo di Costa Crociere al di fuori delle acque italiane. Visiteremo la Grecia, con i suoi porti, il suo mare blu e un sole

fantastico ". Modaffari, Costa Crociere: "Viviamo un sogno memorabile" Commenti Ci sono altri 0 commenti. Clicca

per leggerli.
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Crociere: con Costa da Trieste ripartono anche in Adriatico

Zanetti, città sarà porto partenza Luminosa anche in 2022

(ANSA) - TRIESTE, 16 MAG - Riparte oggi da Trieste Costa Luminosa, nave

della flotta battente bandiera italiana di Costa Crociere. Si tratta della seconda

nave della compagnia a riprendere a operare nel 2021 - dopo Costa

Smeralda partita da Savona - su un totale di quattro previste per la prossima

estate. Costa Luminosa è inoltre la prima in assoluto - riferisce la compagnia -

a riprendere le crociere nel Mar Adriatico e in Grecia. "Con la ripartenza di

Costa Luminosa - ha affermato il direttore generale di Costa Crociere, Mario

Zanetti, durante un incontro a bordo - riportiamo finalmente le crociere anche

nel Mar Adriatico e in Grecia. Prima della pausa per l' emergenza Covid, la

nostra compagnia generava in Europa un indotto annuo pari a quasi 13

miliardi, creando oltre 63.000 posti di lavoro". In particolare, in Italia nel 2019,

"sono stati 3,5 i mld generati dal gruppo Costa e oltre 17 mila posti di lavoro".

Trieste, ha poi spiegato Zanetti, "sarà il porto di partenza di Costa Luminosa

anche nel 2022". L' itinerario, di una settimana, prevede, oltre a Trieste, visite

a Bari, Corfù, Atene, Mykonos e Katakolon/Olimpia. Le partenze settimanali

da Trieste sono previste ogni domenica fino a metà novembre 2021. In

questa prima crociera sono circa 600 i passeggeri previsti a bordo, circa 700 i membri dell' equipaggio; "rafforzate" le

procedure sanitarie e di sicurezza anticovid. "Abbiamo passato periodi difficili - ha sottolineato il capitano Antonio

Modaffari - con navi ed equipaggi a terra, ora stiamo ricominciando". (ANSA).

Ansa
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Costa Luminosa è partita da Trieste

In viaggio verso Bari, visiterà Corfù, Atene, Mykonos e Katakolon. Il 26 giugno la raggiunge Costa Deliziosa, seguita
da Costa Firenze a luglio, posizionata nel Tirreno

Dopo la ripartenza il primo maggio da Savona dell' ammiraglia Costa

Smeralda , la seconda nave di Costa Crociere, Costa Luminosa , è partita

oggi da Trieste, scalo di partenza della compagnia anche nel 2022. L'

i t i n e r a r i o  p r e v e d e  a p p r o d i  a  B a r i ,  C o r f ù ,  A t e n e ,  M y k o n o s  e

Katakolon/Olimpia. Sarà disponibile per tutta la stagione estiva e per parte

dell' autunno, sino a metà novembre 2021, per 27 crociere complessive.

Saranno quattro in totale le unità che la compagnia italiana del gruppo

Carnival posizionerà quest' anno. Dopo Costa Smeralda e Costa Luminosa,

toccherà il 26 giugno a Costa Deliziosa , sempre per crociere di una

settimana in Grecia. Il 4 luglio sarà il giorno di Costa Firenze , la nuova nave

ispirata al Rinascimento fiorentino, che offrirà un itinerario di una settimana in

Italia. In concomitanza con il ritorno di Costa Firenze, dal 3 luglio Costa

Smeralda tornerà su itinerari internazionali, con crociere di una settimana in

Italia, Francia e Spagna. L' occasione della ripartenza di Costa Luminosa è

stata celebrata a Trieste dal direttore generale di Costa Crociere, Mario

Zanetti, insieme alle autorità locali, tra cui il sindaco di Trieste, Roberto

Dipiazza; l' assessore alle Autonomie locali e sicurezza della Regione Friuli Venezia Giulia, Pierpaolo Roberti; il

Comandante della Capitaneria di Porto di Trieste, Vincenzo Vitale; l' amministratore delegato di Trieste Terminal

Passeggeri, Francesco Mariani. «Riportiamo finalmente le crociere anche nel Mar Adriatico e in Grecia, una delle

destinazioni turistiche più richieste in Europa», commenta Zanetti. «Per dare un' idea - spiega - prima della pausa per

l' emergenza Covid la nostra compagnia generava in Europa un indotto annuo pari a quasi 13 miliardi di euro, creando

oltre 63 mila posti di lavoro». A bordo, un protocollo per proteggere le persone dai contagi, con molto più spazio a

disposizione, visto il contingentamento. Prima di salire a bordo, test con tampone per tutti gli ospiti e a metà crociera;

test con tampone per l' equipaggio prima dell' imbarco e regolarmente durante il periodo di permanenza a bordo;

controllo della temperatura quotidiano e ogni volta che si scende e si rientra in nave, o che si accede ai ristoranti;

visita delle destinazioni solo con escursioni protette; nuove modalità di fruizione dei servizi di bordo; potenziamento

della sanificazione e dei servizi medici; utilizzo della mascherina protettiva quando necessario.

Informazioni Marittime

Trieste
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Costa Luminosa riparte da Trieste

GAM EDITORI

17 maggio 2021 - Costa Luminosa, nave della flotta battente bandiera italiana

di Costa Crociere, riparte dal porto di Trieste. È la seconda nave della

compagnia a riprendere a operare nel 2021, su un totale di quattro previste

per la prossima estate, e la prima in assoluto a riprendere le crociere nel Mar

Adriatico e in Grecia. L' itinerario di Costa Luminosa, di una settimana,

prevede, oltre a Trieste, visite a Bari e in quattro splendide destinazioni

greche: Corfù, Atene, Mykonos e Katakolon/Olimpia. Sarà disponibile per

tutta la prossima stagione estiva e per parte dell' autunno, sino a metà

novembre 2021, per un totale di 27 crociere. L' occasione della ripartenza di

Costa Luminosa è stata celebrata a Trieste dal Direttore Generale di Costa

Crociere, Mario Zanetti, insieme alle autorità locali. "Con la ripartenza di

Costa Luminosa riportiamo finalmente le crociere anche nel Mar Adriatico e in

Grecia, una delle destinazioni turistiche più richieste in Europa, rimettendo in

moto anche nella parte orientale del Mediterraneo un settore di grande

importanza per l' economia di molti Paesi europei, a cominciare dall' Italia.

Per dare un' idea, prima della pausa per l' emergenza Covid, la nostra

compagnia generava in Europa un indotto annuo pari a quasi 13 miliardi di euro, creando oltre 63.000 posti di lavoro"

- ha dichiarato Mario Zanetti, Direttore Generale di Costa Crociere. "Siamo particolarmente lieti di riprendere proprio

da Trieste, una città che ci ha sempre accolti in maniera splendida, e che sarà il porto di partenza di Costa Luminosa

non solo quest' anno, ma anche nel 2022. Guardiamo con ottimismo al futuro e ricominciamo a lavorare per rendere

Trieste ancora più centrale e strategica per le crociere, attraverso uno sviluppo che sia sostenibile e in grado di offrire

una guest experience di qualità".

Primo Magazine

Trieste
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Ritornano le crociere: Costa Luminosa riparte da Trieste

Costa Luminosa, la seconda nave della compagnia italiana a ripartire nel 2021, segna la ripresa del settore
crocieristico anche nel Mediterraneo orientale.  Trieste, 16 maggio 2021 - Costa Luminosa, nave della flotta battente
bandiera italiana di Costa Crociere, riparte oggi dal porto di Trieste. È la seconda nave della compagnia a riprendere
a operare nel 2021, su un totale di quattro previste per la prossima estate, e la prima in assoluto a riprendere le
crociere nel Mar Adriatico e in Grecia. L

Costa Luminosa, la seconda nave della compagnia italiana a ripartire nel

2021, segna la ripresa del settore crocieristico anche nel Mediterraneo

orientale. Trieste, 16 maggio 2021 - Costa Luminosa , nave della flotta

battente bandiera italiana di Costa Crociere , riparte oggi dal porto di Trieste .

È la seconda nave della compagnia a riprendere a operare nel 2021, su un

totale di quattro previste per la prossima estate, e la prima in assoluto a

riprendere le crociere nel Mar Adriatico e in Grecia . L'itinerario di Costa

Luminosa, di una settimana, prevede, oltre a Trieste, visite a Bari e in quattro

splendide destinazioni greche: Corfù, Atene, Mykonos e Katakolon/Olimpia .

Sarà disponibile per tutta la prossima stagione estiva e per parte dell'autunno,

sino a metà novembre 2021, per un totale di 27 crociere . L'occasione della

ripartenza di Costa Luminosa è stata celebrata a Trieste dal Direttore

Generale di Costa Crociere, Mario Zanetti , insieme alle autorità locali, tra cui:

il Sindaco di Trieste, Roberto Dipiazza ; l'assessore alle Autonomie locali e

sicurezza della Regione Friuli Venezia Giulia, Pierpaolo Roberti ; il

Comandante della Capitaneria di Porto di Trieste, Contrammiraglio (CP)

Vincenzo Vitale ; l'Amministratore Delegato di Trieste Terminal Passeggeri, Francesco Mariani. 'Con la ripartenza di

Costa Luminosa riportiamo finalmente le crociere anche nel Mar Adriatico e in Grecia, una delle destinazioni turistiche

più richieste in Europa, rimettendo in moto anche nella parte orientale del Mediterraneo un settore di grande

importanza per l'economia di molti Paesi europei, a cominciare dall'Italia. Per dare un'idea, prima della pausa per

l'emergenza Covid, la nostra compagnia generava in Europa un indotto annuo pari a quasi 13 miliardi di euro, creando

oltre 63.000 posti di lavoro' ha dichiarato Mario Zanetti , Direttore Generale di Costa Crociere . 'Siamo

particolarmente lieti di riprendere proprio da Trieste, una città che ci ha sempre accolti in maniera splendida, e che

sarà il porto di partenza di Costa Luminosa non solo quest'anno, ma anche nel 2022. Guardiamo con ottimismo al

futuro e ricominciamo a lavorare per rendere Trieste ancora più centrale e strategica per le crociere, attraverso uno

sviluppo che sia sostenibile e in grado di offrire una guest experience di qualità'. Le procedure sanitarie e di sicurezza

delle navi Costa sono state rafforzate grazie all'adozione del Costa Safety Protocol , il protocollo sviluppato dalla

compagnia insieme ad esperti scientifici e alle autorità italiane, che contiene misure operative relative a tutti gli aspetti

dell'esperienza in crociera, sia a bordo sia a terra. Tra le misure previste ci sono: la riduzione del numero di ospiti; test

con tampone per tutti gli ospiti prima dell'imbarco e a metà crociera; test con tampone per l'equipaggio prima

dell'imbarco e regolarmente durante il periodo di permanenza a bordo; controllo della temperatura quotidiano e ogni

volta che si scende e si rientra in nave, o che si accede ai ristoranti; visita delle destinazioni solo con escursioni

protette; distanziamento fisico a bordo e nei terminal; nuove modalità di fruizione dei servizi di bordo; potenziamento

della sanificazione e dei servizi medici; utilizzo della mascherina protettiva quando necessario. Relativamente

all'esperienza di vacanza, gli ospiti potranno apprezzare alcune novità, tra cui un programma di escursioni totalmente

rinnovato , che permetterà di scoprire località poco conosciute , in esclusiva per gli ospiti Costa, e nuove proposte di

Sea Reporter
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dall'itinerario. Costa Luminosa è la seconda di un totale di quattro navi che opereranno per Costa nell' estate 2021 ,

offrendo crociere nel Mediterraneo . Il 1° maggio è ripartita da Savona l'ammiraglia Costa Smeralda , che sta

proponendo un itinerario dedicato all'Italia. Il 26 giugno sarà la volta di Costa Deliziosa , sempre per crociere di una

settimana in Grecia. Il 4 luglio sarà il giorno della ripartenza di Costa Firenze , la nuova nave ispirata al Rinascimento

fiorentino, che offrirà un itinerario di una settimana in Italia. In concomitanza con il ritorno di Costa Firenze, dal 3 luglio

Costa Smeralda tornerà su itinerari internazionali, con crociere di una settimana in Italia, Francia e Spagna. ' Trieste

saluta con piacere il ritorno delle navi della Costa Crociere. In questi anni abbiamo portato avanti una collaborazione

molto importante che si è concretizzata con la presenza nel nostro golfo e nella nostra bella città delle meravigliose

navi della Costa. Trieste è una città a vocazione turistica e questa importante presenza ci onora, ci gratifica per il

lavoro che stiamo facendo, ma soprattutto significa che stiamo ripartendo ' -ha dichiarato il Sindaco di Trieste ,

Roberto Dipiazza. ' La ripresa dell'attività di Costa Crociere da Trieste è uno dei tanti segnali che in questi giorni

contribuiscono a delineare la prospettiva di riavvio delle attività economiche ed in particolare del turismo. Trieste e i

capoluoghi d'arte hanno oltremodo patito la crisi pandemica, ma stanno finalmente arrivando le prenotazioni e

lentamente c'è un ritorno alla normalità anche nella proposta di eventi. Trieste e l'intero Friuli Venezia Giulia sono

quindi pronti ad accogliere i turisti, forti anche di una percezione di sicurezza che la nostra regione trasmette. Qui c'è

un alto senso di rispetto delle regole, un'accelerazione della campagna vaccinale e una gestione della pandemia che ci

stanno rapidamente portando a livelli da zona bianca. Speriamo davvero che oggi con Costa Luminosa si sciolgano

anche gli ormeggi di una ritrovata piena libertà ' ha dichiarato l' assessore alle Autonomie locali e sicurezza del Friuli

Venezia Giulia, Pierpaolo Roberti. 'Il Terminal crociere di Trieste riparte insieme a Costa Luminosa. Ci siamo

impegnati al massimo per assicurare la ripartenza delle crociere da Trieste, insieme a tutte le Autorità e agli operatori,

nella convinzione che rappresenterà un contributo alla crescita turistica della Città e della Regione' - ha dichiarato

Francesco Mariani, Amministratore Delegato di Trieste Terminal Passeggeri. Concorreremo anche nel 2021 ad

attuare il Protocollo interdisciplinare Covid, alla cui stesura ha contribuito attivamente, a margine del lockdown dello

scorso anno, il Comando Generale delle Capitanerie di porto. Riaccolgo quindi con grande entusiasmo nel mio porto

la ripartenza del servizio cruise, che è altamente strategico per l'economia del nostro paese, e garantisco l'impegno

assoluto di questa Capitaneria nel contribuire ad operazioni portuali rigorosamente rispettose delle speciali regole

poste a garanzia di crociere sicure - ha commentato il Comandante della Capitaneria di Porto di Trieste,

Contrammiraglio (CP) Vincenzo Vitale . Vai al video per vedere Costa Luminosa nel porto di Trieste HD:

https://mollusk.it/COSTA_Crociere/video_drone/drone_costa_luminosa_trieste_160521.mp4

Sea Reporter
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Costa Luminosa riparte dal porto di Trieste / Il video

Trieste Costa Luminosa, riparte oggi dal porto di Trieste. È la seconda nave della compagnia a

riprendere a operare nel 2021, su un totale di quattro previste per la prossima estate, la prima

in assoluto a riprendere le crociere nel Mar Adriatico e in Grecia. L'itinerario di Costa

Luminosa, di una settimana, prevede, oltre a Trieste, visite a Bari e in quattro splendide

destinazioni greche: Corfù, Atene, Mykonos e Katakolon/Olimpia. Sarà disponibile per tutta la

prossima stagione estiva e per parte dell'autunno, sino a metà novembre 2021, per un totale di

27 crociere, si legge in una nota. Con la ripartenza di Costa Luminosa riportiamo finalmente le

crociere anche nel Mar Adriatico e in Grecia, una delle destinazioni turistiche più richieste in

Europa, rimettendo in moto anche nella parte orientale del Mediterraneo un settore di grande

importanza per l'economia di molti Paesi europei, a cominciare dall'Italia. Per dare un'idea,

prima della pausa per l'emergenza Covid, la nostra compagnia generava in Europa un indotto

annuo pari a quasi 13 miliardi di euro, creando oltre 63.000 posti di lavoro ha dichiarato Mario

Zanetti, Direttore Generale di Costa Crociere. Siamo particolarmente lieti di riprendere proprio

da Trieste, una città che ci ha sempre accolti in maniera splendida, e che sarà il porto di

partenza di Costa Luminosa non solo quest'anno, ma anche nel 2022. Guardiamo con

ottimismo al futuro e ricominciamo a lavorare per rendere Trieste ancora più centrale e

strategica per le crociere, attraverso uno sviluppo che sia sostenibile e in grado di offrire una guest experience di

qualità. Le procedure sanitarie e di sicurezza delle navi Costa sono state rafforzate grazie all'adozione del Costa

Safety Protocol, il protocollo sviluppato dalla compagnia insieme ad esperti scientifici e alle autorità italiane, che

contiene misure operative relative a tutti gli aspetti dell'esperienza in crociera, sia a bordo sia a terra. Tra le misure

previste ci sono: la riduzione del numero di ospiti; test con tampone per tutti gli ospiti prima dell'imbarco e a metà

crociera; test con tampone per l'equipaggio prima dell'imbarco e regolarmente durante il periodo di permanenza a

bordo; controllo della temperatura quotidiano e ogni volta che si scende e si rientra in nave, o che si accede ai

ristoranti; visita delle destinazioni solo con escursioni protette; distanziamento fisico a bordo e nei terminal; nuove

modalità di fruizione dei servizi di bordo; potenziamento della sanificazione e dei servizi medici; utilizzo della

mascherina protettiva quando necessario, informa la compagnia. Costa Luminosa è la seconda di un totale di quattro

navi che opereranno per Costa nell'estate 2021, offrendo crociere nel Mediterraneo. Il 1° maggio è ripartita da

Savona l'ammiraglia Costa Smeralda, che sta proponendo un itinerario dedicato all'Italia. Il 26 giugno sarà la volta di

Costa Deliziosa, sempre per crociere di una settimana in Grecia. Il 4 luglio sarà il giorno della ripartenza di Costa

Firenze. In concomitanza con il ritorno di Costa Firenze, dal 3 luglio Costa Smeralda tornerà su itinerari internazionali,

con crociere di una settimana in Italia, Francia e Spagna. Trieste saluta con piacere il ritorno delle navi della Costa

Crociere. In questi anni abbiamo portato avanti una collaborazione molto importante che si è concretizzata con la

presenza nel nostro golfo e nella nostra bella città delle meravigliose navi della Costa. Trieste è una città a vocazione

turistica e questa importante presenza ci onora, ci gratifica per il lavoro che stiamo facendo, ma soprattutto significa

che stiamo ripartendo ha dichiarato il sindaco Roberto Dipiazza. Il Terminal crociere di Trieste riparte insieme a Costa

Luminosa. Ci siamo impegnati al massimo per assicurare la ripartenza delle crociere da Trieste, insieme a tutte le

Autorità e agli operatori, nella convinzione che rappresenterà un contributo alla crescita turistica della Città e della

Regione, ha dichiarato Francesco Mariani, amministratore delegato di Trieste Terminal Passeggeri.

Ship Mag
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Genova vuole un porto a impatto zero: se ne occuperà Renzo Piano

Genova Il Comune di Genova e l'AdSP hanno chiesto all'architetto Renzo Piano

di f irmare i l  piano per rendere i l  porto a impatto zero, anche grazie

all'installazione di pannelli solari per l'elettrificare i moli. Lo scrive oggi il Secolo

XIX. La prima sfida secondo il quotidiano genovese sarà ridurre l'impatto delle

strutture che serviranno per coprire i cantieri navali: le installazioni potrebbero

arrivare anche oltre i 60 metri di altezza, come suggeriscono i modelli realizzati

da tempo nel Nord Europa, dove in alcuni centri sfiorano i 75 metri. Per Sestri

Ponente, la delegazione più popolosa di Genova, l'impatto sarebbe rilevante, in

attesa comunque di completare il ribaltamento a mare del cantiere. E' proprio qui

che dovrebbe entrare in scena Renzo Piano.

Ship Mag

Genova, Voltri
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"Il ponte vicino alle finestre fa paura, così è impossibile dormire"

I residenti del condominio accanto a quello che resta della struttura lamentano scarsa considerazione da parte delle
autorità e affermano senza mezzi termini di essere preoccupati per la loro sicurezza.

TH.D.L.

La Spezia - Sono preoccupati e amareggiati per la scarsa considerazione che

hanno avvertito da parte delle autorità. I tre nuclei familiari che abitano nel

condominio di Viale San Bartolomeo 801 sono rientrati nelle proprie

abitazioni nel pomeriggio di venerdì, ma la carcassa del ponte e quell' antenna

inclinata verso l' edificio sono preoccupazioni che incombono, soprattutto di

notte e ancor più se vento e pioggia sferzano la costa. Tanto che tra venerdì

e sabato quasi nessuno ha chiuso occhio, mentre ieri notte alcuni hanno

cercato sistemazione altrove. Dopo essere stati collocati in albergo a spese

dell' Autorità di sistema portuale, nella tarda mattinata di venerdì alle dieci

persone evacuate era stato detto di ritornare a casa per prendere altri effetti

personali: un' operazione condotta con la massima rapidità, accompagnati dai

Vigili del fuoco e con i caschi da cantiere indossati. Poche ore dopo la

comunicazione: il ponte era stato messo in sicurezza e il sindaco aveva

firmato l' ordinanza per il rientro a casa delle famiglie. "Poco prima dovevamo

fare una nuova valigia per restare in albergo per altri giorni, facendo alla svelta

perché c' era pericolo, e improvvisamente potevamo rientrare? Ci è sembrato

molto strano...". Gianna Pietraforte, residente nel palazzo e amministratrice del condominio, spiega così il perdurare

dei timori dei suoi parenti e dei condomini. Problemi di comunicazione tra gli enti, probabilmente, che si sono ripetuti

anche nel momento del ritorno a casa, quando i residenti, accompagnati dalla Polizia municipale, hanno dovuto

attendere due ore sotto la pioggia sino a quando l' area non è stata dissequestrata dai Carabinieri. "Non sono bastati i

disagi che abbiamo subito per anni con la costruzione delle darsena e del ponte: sembrava di vivere in un cantiere.

Ora dobbiamo rimanere a casa con l' ansia che la struttura, trattenuta da due sottili cavi d' acciaio e qualche blocco di

cemento, possa piombarci addosso. E quando rimuoveranno il tutto - prosegue Pietraforte - dovremo essere

nuovamente evacuati, a dimostrazione del pericolo che in qualche modo questo ponte rappresenta. Siamo stanchi e

ci saremmo aspettati più attenzione e vicinanza sia da parte dell' Autorità di sistema portuale che dal sindaco. Invece

sembra che l' unica cosa importante siano le aziende che operano all' interno della darsena". Domenica 16 maggio

2021 alle 13:40:56 TH.D.L. deluca@cittadellaspezia.com Segui @thomasdeluca.

Citta della Spezia

La Spezia
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Pagliari: si stacca un altro bullone, i residenti chiamano i carabinieri

L' area resta sotto sequestro e il pezzo rinvenuto a terra questa mattina è stato repertato. Non si placa il malcontento
dei cittadini.

REDAZIONE

La Spezia - Resta sotto sequestro l' area Ponte di Pagliari. I residenti però

continuano a dormire sonni agitati e questa mattina hanno notato, a terra, un

altro bullone caduto dal ponte. A seguito del ritrovamento hanno allertato i

carabinieri, che in questi giorni, sorvegliano costantemente quello che resta

della struttura che come detto rimane interamente sotto sequestro. I militari

intervenuti sul posto hanno repertato il bullone per inserirlo assieme agli altri,

almeno una decina, già raccolti già nelle prime fasi di indagine. La struttura in

questi giorni è stata messa in sicurezza e i cittadini hanno potuto fare rientro a

casa ma allo stesso tempo non hanno esitato a far sentire la propria voce (

leggi qui ). Il pezzo raccolto questa mattina dunque rientra negli altri oggetti

repertati, il suo distaccamento non rappresenta un ulteriore rischio per la

sicurezza. L' area continua ad essere presidiata. Una volta dissequestrata,

come ha ricordato nei giorni scorsi il presidente dell' Autorità di sistema

portuale del Mar Ligure orientale Mario Sommariva, potranno partire le

operazioni per la rimozione dei resti. Questa fase richiederà l' utilizzo di una

gru eccezionale e i residenti del palazzo dovranno essere allontanati

nuovamente per evitare qualunque situazione di rischio. Domenica 16 maggio 2021 alle 21:25:50 REDAZIONE

redazione@cittadellaspezia.com.

Citta della Spezia

La Spezia
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La Spezia: Ponte Darsena Pagliari messo in sicurezza

GAM EDITORI

17 maggio 2021 - Il ponte sulla Darsena di Pagliari è stato messo in

sicurezza. Gli abitanti della palazzina prospicente il ponte sulla Darsena

Pagliari ed evacuati dai Vigili del Fuoco dopo il cedimento del ponte sulla

darsena Pagliari per questioni di sicurezza, potranno così fare rientro nelle

loro abitazioni e lasciare l'hotel del centro città dove erano stati ospitati a

spese dell'AdSP. Nel frattempo, gli uffici dell'AdSP hanno emesso due nuove

ordinanze per alleviare i disagi ed agevolare il lavoro delle aziende che

operano all'interno della darsena Pagliari. Sono state predisposte, infatti, due

aree di alaggio e varo provvisori delle imbarcazioni che potranno essere

utilizzate nei giorni che saranno necessari a ripristinare l'uso del canale che

dalla darsena conduce al mare. Una si trova in prossimità della darsena, per le

imbarcazioni più grandi, ed una su Molo Italia per quelle di dimensioni più

ridotte. Sia il Presidente Mario Sommariva, sia il Segretario Di Sarcina,

fresco di nuova nomina, vogliono rinnovare i loro sentiti ringraziamenti a tutte

le Forze dell'Ordine che in questi giorni hanno lavorato alacremente assieme

all'AdSP per garantire la sicurezza: dalla Capitaneria di Porto all'Arma dei

Carabinieri; dalla Polizia di Stato ai Vigili del Fuoco; dalla Guardia di Finanza alla Polizia Municipale.

Primo Magazine

La Spezia
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Francesco Di Sarcina nuovo Segretario dell' AdSP MLOr

GAM EDITORI

1 7 maggio 2021 - Il Presidente Sommariva, come noto, ha proposto la

nomina dell' attuale SG, Ing. Francesco Di Sarcina che è stato riconfermato

all' unanimità da tutti i componenti del Comitato di Gestione che sono, oltre al

Presidente Sommariva, l' ing. Giovanni Battista Vatteroni, rappresentante del

Comune di Carrara; l' Ing. Franco Pomo, rappresentante del Comune della

Spezia; l' Avv. Stefano De Ferrari, rappresentante della Regione Liguria; l' avv.

Luigi Guccinelli, eletto ieri in rappresentanza della Regione Toscana; l' A.I.

(CP) Nicola Carlone (Direttore Marittimo della Liguria); il C.V. (CP) Giovanni

Stella (Comandante e Rappresentante della capitaneria di Porto della Spezia);

il C.F. (CP) Luciano Giuseppe Aloia, Comandante e Rappresentante della

capitaneria di Porto di Marina di Carrara. I membri si sono espressi

favorevolmente per la riconferma dell' Ing. Di Sarcina che affiancherà il

Presidente per tutta la durata del suo mandato. Manifestazioni di

compiacimento sono state espresse rispetto alla scelta del Presidente, che

"ha proposto una persona dotata di comprovate capacità e professionalità".

Di Sarcina, è stato Segretario Generale dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Orientale dal giugno 2017 con la Presidenza di Carla Roncallo. Nell' ottobre 2020 è stato nominato

Commissario Straordinario dell' Ente di via del Molo a seguito delle dimissioni della presidente. Con la nomina del

nuovo Presidente, Dott. Mario Sommariva, ha mantenuto le funzioni di Segretario Generale.

Primo Magazine

La Spezia
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Un weekend per celebrare i trent' anni dalla vittoria del Moro di Venezia

vorlandi

Trentennale del Moro di Venezia. Paul Cayard Antonelli (presidente 'La

Caveja A.P.S.') si è impegnato per portare a Ravenna molti di coloro che

erano a bordo del Moro in quegli anni, e in particolare Paul Cayard (che è

arrivato da San Francisco per l' occasione) e Tommaso Chieffi, il tattico e

responsabile dell' equipaggio del Moro. A San Diego trent' anni fa uno scafo

rosso tagliava la linea del traguardo per vincere il Mondiale Maxi: era il primo

incontro per le barche della nuova classe IACC e la barca era Il Moro di

Venezia, destinata ad entrare nella leggenda della vela mondiale insieme al

suo armatore, Raul Gardini. Imprenditore illuminato, Gardini aveva deciso di

tentare la conquista della Coppa America. Il 15 e il 16 maggio Ravenna, città

natale dell' armatore dove aveva iniziato a esercitare la sua passione per la

vela, dedica al Moro di Venezia varie iniziative: una mostra fotografica di

immagini scattate da Carlo Borlenghi allestita nei locali ex-Pansac; un

pomeriggio di racconti, coordinato dal giornalista Antonio Vettese, in cui i

protagonisti dell' equipaggio e del cantiere Tencara, racconteranno con

aneddoti e retroscena inediti di quella grande avventura, infine una regata. Il

'30° Anniversario Il Moro di Venezia' è organizzato dall' associazione 'La Caveja A.P.S.' che, attraverso il suo

presidente Angelo Antonelli, ha avuto la fiducia dell' amministrazione comunale con il conferimento del patrocinio all'

evento; dall' Autorità Portuale, proprietaria de Il Moro di Venezia III, vincitore del mondiale, e dalla Federazione

Italiana Vela. La regata di oggi, domenica 16, è organizzata dal Circolo Velico Ravennate con la collaborazione di altri

15 circoli velici della costa adriatica. Angelo Antonelli si è impegnato per portare a Ravenna molti di coloro che erano

a bordo del Moro in quegli anni, e in particolare Paul Cayard (che è arrivato da San Francisco per l' occasione) e

Tommaso Chieffi, il tattico e responsabile dell' equipaggio del Moro. 'Celebrare questo trentennale ci riempie di

orgoglio - afferma Giacomo Costantini, assessore al Turismo - Le imprese del Moro di Venezia sono ancora scolpite

nella memoria di tanti ravennati e italiani. Ancora oggi il Moro è il simbolo della nostra passione per la vela, del nostro

legame con il mare e soprattutto della caparbietà e visione di imprenditori romagnoli come il Patron Raul Gardini, che

ha lasciato un segno indelebile nella nostra città'. 'Sono emozionato per quello che rappresenta per Ravenna questo

evento - dice il presidente Angelo Antonelli - e sono ancora incredulo per quello che siamo riusciti a fare in un periodo

così complicato dalla pandemia. Ringrazio il sindaco Michele de Pascale per il patrocinio che ci ha concesso'. Il

programma inizia sabato 15 maggio alle 13.30 con la cerimonia di apertura in Darsenale vicino al Moro III e gli

appassionati del Moro potranno essere presenti, nel rispetto delle norme anti-covid. Nel pomeriggio del sabato la

conversazione con i protagonisti potrà essere seguita sui canali social live dalle 15 alle 17.30, mentre la regata

prenderà il via davanti al CVR alle 11 di domenica. I main sponsor locali e nazionali sono: Sva Dakar, Gioielleria

Errani, Gruppo Hera, Messagerie. Il programma completo è pubblicato su www.morodivenezia.com Trentennale del

Moro di Venezia.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Gallozzi: Il nostro terminal sarà sempre più tecnologico / Intervista

Salerno Nonostante la difficile congiuntura, non abbiamo mai perso di vista il

programma di ulteriore potenziamento delle strutture operative del nostro terminal.

Con l'arrivo, nel mese di agosto del 2020, della quarta nuova maxi gru della

Liebherr, sono salite a sette le gru in esercizio, portando a termine in soli

ventiquattro mesi un ambizioso piano di investimenti, pari a circa trenta milioni di

euro. Il set up industriale del terminal è stato completamente ridisegnato, in

previsione delle enormi opportunità che già nel 2021 i nuovi fondali del porto

consentiranno: lo ha detto a ShipMag Focus l'imprenditore Agostino Gallozzi, in

un'intervista disponibile gratuitamente a questo indirizzo. Proseguiranno gli

investimenti legati all'innovazione tecnologica. La control room, vera cabina di

regia e centro nevralgico di tutte le attività di pianificazione, gestione e controllo

operativo, completata nel 2020, è in fase di integrazione con la realizzazione di

gate completamente automatici, per l'accesso molto più veloce di camion e

contenitori alle aree del terminal. In questo nuovo anno sono in fase di espansione

due nuove attività operative, per le quali sono stati già sottoscritti importanti

contratti: la divisione general cargo per la movimentazione di merci alla rinfusa e

non containerizzate; la divisione camionistica, per il trasporto su gomma in una ottica di filiera integrata mare-terra-

mare.

Ship Mag

Salerno
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Impianti nel sito ex Edipower, qualche dubbio sul progetto di A2A

"Siamo contrari a impianti di incenerimento dei rifiuti, sia civili che industriali, e

alla proposta di A2A di realizzare nel sito di Costa Morena un impianto di

compostaggio. Tale sito deve invece essere utilizzato per lo sviluppo delle

attività portuali e retroportuali, e della istituenda Zes (Zona Economica

Speciale)". Così recitava il programma della coalizione che vinse le elezioni e

rese possibile che Riccardo Rossi diventasse sindaco. Sappiamo purtroppo

che il programma ormai è un lontano ricordo e vedendo ciò che è stato

realizzato in questi anni, se dovesse essere valutato come un manager

aziendale in base agli obiettivi raggiunti, sarebbe stato licenziato in malo

modo. Rimane a galla invece, solido e compatto nella sua capacità di

soddisfare i bisogni di potere del gruppo rimasto a sostenerlo. Non siamo

contrari agli interventi industriali proposti da A2A , ma vi sono tante cose di

cui si potrebbe discutere in un discorso aperto e trasparente con l' azienda, la

cittadinanza e tutti i soggetti a vario titolo coinvolti, in nome di quella

partecipazione che non è stata mai attuata. Gli impianti proposti da A2A sull'

area ex Enel Nord sono rivolti, si dice, alla sostenibilità ambientale. E' dato

sapere che si tratteranno rifiuti provenienti dallo spazzamento stradale e dalla pulizia degli arenili di una vasta area,

stando alle portate previste (11 ton/ora). Pochissime emissioni nel sito pare, ma ci sarà un gran numero di camion in

ingresso ed uscita dalla zona industriale per il trasporto del materiale e qualche unità lavorativa impiegata nella

gestione. E' anche vero che si tratta di un investimento su un' area privata, ma data la rilevanza dell' area in questione,

a ridosso del porto, forse qualche iniziativa varrebbe la pena prenderla e qualche domanda in più sul ciclo di

lavorazione occorrerebbe porsela. Per esempio, ci domandiamo: perché sul porto? Da dove arriverà il materiale da

trattare che viste le notevoli quantità non potrà essere solo locale? E che ne sarà del materiale lavorato, soprattutto

dei fanghi residui? Si è certi che, cominciando con il trattare rifiuti, non sia un modo per raggiungere pian piano gli

obiettivi iniziali dell' azienda che erano quelli di realizzare un inceneritore? E se così fosse, e noi non saremmo

contrari in linea di principio, perché però non proporre altre aree per l' investimento? Perché non proporre una

perequazione urbanistica o altro strumento che consenta all' azienda di costruire gli impianti ma in altra zona? Si

potrebbe cercare di svegliare l' Asi dal torpore per esempio (di cui Comune e Provincia detengono il 66 percento del

capitale) per proporre terreni su cui l' investimento avrebbe minore impatto ambientale e logistico per il futuro

economico cittadino data la rilevanza strategica di quei terreni per il porto. Di fronte sorge il Castello Alfonsino e a

nostro avviso limitare l' impatto visivo dell' area sarebbe importantissimo per il monumento e per il suo rilancio in

chiave turistica. La città da tempo a gran forza e compatta chiede di riappropriarsi dei terreni. Nel Dpp approvato con

Mennitti sindaco era previsto un uso diverso del sito e a questo sono susseguiti altri ordini del giorno del consiglio

comunale sia con Consales che con la Carlucci in cui era riportato lo stesso intendimento. Liberare i terreni (dove per

anni la ex centrale di Brindisi Nord ha prodotto energia da fossili) e restituirli alla città è stato il primo punto della

campagna elettorale di molti di noi che con la lista di Liberi e Uguali hanno sostenuto l' elezione di Riccardo Rossi. E

poi, anche scaramanticamente, non è un' area che ha portato bene ai politici brindisini negli ultimi decenni. Una

Amministrazione attenta agli obiettivi del proprio mandato e con un briciolo di visione, siamo convinti che si

muoverebbe in tal senso. Leggiamo in questi giorni di metodi per la ripresa. Quello di Brindisi e quello di Bari. Nella

città capoluogo di regione il protagonista è il Comune mentre a Brindisi si passa da Confindustria ai sindacati, alla

Brindisi Report

Brindisi
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industriali, i sindacati ed il sindaco fa da traino per tutti come una locomotiva. C' è coesione, si guarda a un unico

obiettivo e ognuno fa la sua parte, questa è la forza. La sensazione per noi invece è quella di essere a bordo di un

calesse sgangherato che il primo che passa, ma che abbia sede tra Milano e Brescia e rappresentato da vecchie

conoscenze, porta a passeggio.

Brindisi Report

Brindisi

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 39



 

domenica 16 maggio 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 40

[ § 1 7 5 8 3 9 1 6 § ]

AdSP Sicilia orientale e Confindustria Sicilia a Musumeci

"I porti siciliani giocheranno sempre di più un ruolo di fondamentale

importanza nel futuro della regione e l' obiettivo deve essere quello di

incrementarne la posizione commerciale e turistica nel Mediterraneo. Una

sfida che non possiamo perdere". Così Confindustria Sicilia in una nota

inviata al governatore Nello Musumeci. "Per questo - aggiungono gli industriali

- occorre assicurare una stretta sinergia tra tutti gli attori protagonisti dello

sviluppo, in modo da mettere a punto quella pianificazione strategica

indispensabile per inquadrare correttamente il posizionamento dell' offerta

infrastrutturale e logistica nel panorama dei mercati globali. Dal momento del

suo insediamento come Commissario dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mare Sicilia Orientale, l' ingegnere Alberto Chiovelli si è fatto apprezzare per i

suoi requisiti professionali, per la sua competenza, per la sua esperienza e

per la proficua collaborazione che sin da subito ha instaurato con il mondo

delle imprese. Consapevoli quindi del ruolo fondamentale che le AdSP

ricopriranno e, alla luce dell' intesa raggiunta e del buon lavoro svolto in questi

mesi, auspichiamo di proseguire nella progettualità iniziata che non può e non

deve subire alcuna battuta d' arresto".

SiciliaNews24

Catania
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Professioni del mare: a Trapani la consegna delle borse di studio promosse dalla Fit Cisl

redazione

Sindacato, Scuola e Aziende creano una sinergia per un percorso che porti i

giovani diplomati a entrare nel mondo del lavoro, appena conclusi gli studi. Si

chiama 'Le Professioni del Mare: dai banchi di scuola al mondo del lavoro', il

progetto voluto dalla Fit Cisl Sicilia che giunge alla sua conclusione con la

consegna delle borse di studio, in calendario lunedi 17 maggio a Trapani. A

riceverle saranno 9 diplomati nel corso del 2020 all' ITST (Istituto tecnico

settore tecnologico dei trasporti e logistica che ha due indirizzi navale ed

aeronautico) "Marino Torre" di Trapani, durante la cerimonia di consegna che

si terrà dalle ore 11 nell' aula di magna della scuola in viale Regina Elena, 94.

Per il sindacato saranno presenti Rosanna Grimaudo segretario Fit Cisl

Trapani, Leonardo La Piana segretario generale Cisl Palermo Trapani, Dino

Biondo segretario territoriale Cisl Scuola Palermo Trapani e Dionisio

Giordano segretario generale Fit Cisl Sicilia che concluderà. Interveranno:

Erasmo Miceli dirigente generale dell' Istituto; Giacomo Tranchida sindaco di

Trapani; Pasqualino Monti Presidente dell' Autorità di sistema portuale del

Mare di Sicilia Occidentale; Paolo Marzio Comandante del Porto di Trapani,

Gregory Bongiorno Presidente Sicindustria Trapani, Vincenzo Franza amministratore delegato Caronte & Tourist,

Tiziano Minuti responsabile di Personale e Comunicazione della compagnia. Nel dettaglio un diplomato e una

diplomata allievi ufficiali di coperta con il voto più alto 100 e lode, riceveranno la somma di mille euro ciascuno e

contestualmente la possibilità di fare un primo imbarco quindi da allievi ufficiali in Caronte & Tourist; altri due diplomati

allievi ufficiali di macchina riceveranno una borsa da studio da 500 euro ciascuno, e anche loro un primo imbarco con

la compagnia di navigazione. Tre diplomati e due diplomate, inoltre avranno l' occasione di fare una prima esperienza

di lavoro sempre con la Caronte, con la qualifica di allievi ufficiali di coperta. Le borse di studio sono state istituite

dalla Caronte & Tourist su richiesta della Fit Cisl Sicilia. 'E' un progetto questo - spiegano Rosanna Grimaudo

segretario Fit Cisl Trapani e Dionisio Giordano segretario generale Fit Cisl Sicilia - , nel quale il nostro sindacato

crede molto proprio perché la sinergia fra parti sociali, aziende e mondo della scuola, deve diventare un modello

costante di un percorso che agevoli i nostri giovani a realizzarsi seguendo le proprie ambizioni e aspirazioni in questo

caso in un settore come quello nautico strategico per il rilancio del territorio. E siamo molto soddisfatti del risultato

ottenuto: valorizzare le competenze di chi si distingue negli studi, nell' ottica di una alternanza scuola-lavoro finalizzata

a una stretta connessione tra mondo scolastico e del lavoro. Fondamentale anche la costituzione del comitato delle

pari opportunità nel gruppo Caronte & Tourist di cui fanno parte azienda-sindacati che ha lo scopo di favorire l'

occupazione femminile, e da questo punto di vista il progetto segue questo principio dato che tra i 9 studenti premiati

ci sono 3 giovani donne'. 'E' una grande inziativa questa che non fa altro che concretizzare uno dei ruoli del sindacato

- conclude Leonardo La Piana segretario generale Cisl Palermo Trapani -, quello di stare a fianco delle future

generazioni facendo da ponte fra Scuola e Aziende. Puntare su questa collaborazione vuol dire lavorare tutti insieme

affinchè scuole e università adeguino i loro percorsi didattici a quelle professioni più ricercate nel mercato del lavoro

per garantire cosi un futuro ai nostri giovani nella loro terra'.

ItacaNotizie

Palermo, Termini Imerese
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Borse di studio ai diplomati dell' Itst "Marino La Torre" di Trapani

Sindacato, Scuola e Aziende creano una sinergia per un percorso che porti i

giovani diplomati a entrare nel mondo del lavoro, appena conclusi gli studi. Si

chiama "Le Professioni del Mare: dai banchi di scuola al mondo del lavoro", il

progetto voluto dalla Fit Cisl Sicilia che giunge alla sua conclusione con la

consegna delle borse di studio il prossimo lunedi 17 maggio a Trapani. A

riceverle saranno 9 diplomati nel corso del 2020 all' ITST (Istituto tecnico

settore tecnologico dei trasporti e logistica che ha due indirizzi navale ed

aeronautico) Marino La Torre di Trapani, durante la cerimonia di consegna

che si terrà dalle ore 11 nell' aula di magna della scuola in viale Regina Elena,

94. Per il sindacato saranno presenti Rosanna Grimaudo segretario Fit Cisl

Trapani, Leonardo La Piana segretario generale Cisl Palermo Trapani, Dino

Biondo segretario territoriale Cisl Scuola Palermo Trapani e Dionisio

Giordano segretario generale Fit Cisl Sicilia che concluderà. Interveranno:

Erasmo Miceli dirigente generale dell' Istituto; Giacomo Tranchida sindaco di

Trapani; Pasqualino Monti Presidente dell' Autorità di sistema portuale del

Mare di Sicilia Occidentale; Paolo Marzio Comandante del Porto di Trapani,

Gregory Bongiorno Presidente Sicindustria Trapani, Vincenzo Franza amministratore delegato Caronte & Tourist,

Tiziano Minuti responsabile di Personale e Comunicazione della compagnia. Nel dettaglio un diplomato e una

diplomata allievi ufficiali di coperta con il voto più alto 100 e lode, riceveranno la somma di mille euro ciascuno e

contestualmente la possibilità di fare un primo imbarco quindi da allievi ufficiali in Caronte & Tourist; altri due diplomati

allievi ufficiali di macchina riceveranno una borsa da studio da 500 euro ciascuno, e anche loro un primo imbarco con

la compagnia di navigazione. Tre diplomati e due diplomate, inoltre avranno l' occasione di fare una prima esperienza

di lavoro sempre con la Caronte, con la qualifica di allievi ufficiali di coperta. Le borse di studio sono state istituite

dalla Caronte & Tourist su richiesta della Fit Cisl Sicilia. "E' un progetto questo - spiegano Rosanna Grimaudo

segretario Fit Cisl Trapani e Dionisio Giordano segretario generale Fit Cisl Sicilia - , nel quale il nostro sindacato

crede molto proprio perché la sinergia fra parti sociali, aziende e mondo della scuola, deve diventare un modello

costante di un percorso che agevoli i nostri giovani a realizzarsi seguendo le proprie ambizioni e aspirazioni in questo

caso in un settore come quello nautico strategico per il rilancio del territorio. E siamo molto soddisfatti del risultato

ottenuto: valorizzare le competenze di chi si distingue negli studi, nell' ottica di una alternanza scuola-lavoro finalizzata

a una stretta connessione tra mondo scolastico e del lavoro. Fondamentale anche la costituzione del comitato delle

pari opportunità nel gruppo Caronte & Tourist di cui fanno parte azienda-sindacati che ha lo scopo di favorire l'

occupazione femminile, e da questo punto di vista il progetto segue questo principio dato che tra i 9 studenti premiati

ci sono 3 giovani donne". "E' una grande inziativa questa che non fa altro che concretizzare uno dei ruoli del sindacato

- conclude Leonardo La Piana segretario generale Cisl Palermo Trapani -, quello di stare a fianco delle future

generazioni facendo da ponte fra Scuola e Aziende. Puntare su questa collaborazione vuol dire lavorare tutti insieme

affinchè scuole e università adeguino i loro percorsi didattici a quelle professioni più ricercate nel mercato del lavoro

per garantire cosi un futuro ai nostri giovani nella loro terra".

TP24

Palermo, Termini Imerese
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Suez, aperto il cantiere per l'allargamento del Canale

Il Cairo Sul Canale di Suez sono iniziati i lavori per allargare di una decina di

chilometri la sezione meridionale del passaggio, proprio quella in cui si era

incastrata, nello scorso marzo, la nave portacontainer Ever Given, bloccando il

traffico per quasi un'intera settimana. Come ha spiegato il numero uno dell'Autorità

del Canale di Suez, Osama Rabie, con l'apertura del cantiere si rispettano le

indicazioni del presidente Abdelfatah al Sisi di iniziare immediatamente e di fissare

un'agenda per completare i lavori il prima possibile. Il progetto, ha spiegato, prevede

di aumentare l'efficienza del canale e ridurre il tempo di transito delle navi, nonché

aumentare la sicurezza per la navigazione nella parte meridionale. Dopo il primo

allargamento, i lavori proseguiranno per allargare il canale fino a 30 chilometri in più

sempre nella zona sud. La nave di proprietà giapponese Ever Given si era incagliata

sul tratto a senso unico del canale il 23 marzo ed è stata rimessa in posizione

naturale sei giorni dopo; un mese e mezzo dopo, si trova ancora nel Grande Lago

artificiale a causa di una disputa economica tra gli armatori e l'Autorità del Canale di

Suez. Il blocco di sei giorni ha interrotto parte del commercio mondiale,

costringendo alcune navi ad allungare il viaggio tramite la rotta alternativa attorno alla

punta meridionale dell'Africa, mentre più di 400 navi sono rimaste in attesa sia a nord che a sud del canale. L'Autorità

del Canale di Suez ha chiesto un risarcimento di 916 milioni di dollari (circa 755 milioni di euro) agli armatori della

nave per i danni subiti.

Ship Mag
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